

校訓 『自主 協同 創造』

令和5年6月1日 第3号

芦屋町立芦屋中学校

住所: 芦屋町中ノ浜 10番74号 電話:093-223-0058

《文責: 山下高志》

多くの観衆のもとで 『第 77 回芦屋中学校体育大会』を行いました

ocoocoocoocoocoocoo

5月20日(土)、4年振りに入場者制限が解除され、多くのご来賓や保護者、地域の方々の観戦のもとで、「体育 大会」を行いました。吹奏楽部のファンファーレで始まり、「ブロックスローガン」や「部活動行進&対抗リレー」が復 活するなど、『コロナを乗り越え、新しい時代を創っていこう』とする意気込みが感じられる体育大会となりました。



体育委員長による力強い 「選手宣誓」



黄ブロックがパワーを爆発させ 優勝した「綱引き」



青ブロックが心をひとつに跳び 優勝した「大縄跳び」



赤ブロックが絆のバトンをつなぎ 優勝した「ブロック対抗リレー」







前日に降った雨でグラウンドの状態が心配されましたが、それを 吹き飛ばすかのように、3年生のブロック長を中心に 黄・青・赤の 各ブロックが団結し、熱戦を繰り広げました。その結果、I~3位の 総合得点が3点差という大接戦となりました。そして、何より、観戦 していただいた多くの方々に、芦中生の元気はつらつとした姿を見 ていただく久しぶりの機会となりました。

《保護者の皆様 ~テントの撤収等のご協力、ありがとうございました。》

今月末からいよいよ《夏季大会》~『文武両道』がんばれ!芦中部活動生!

芦中生は、全校の約80%の生徒が部活動(文化系も含む)に励んでいます。 そして、"3年生最後の大会"となる《夏季大会》が、今月末の剣道(24日)、 サッカー(25日)でいよいよ始まります。(また、今月は「期末考査」も行われます。) 『文武両道』~学業と夏季大会の両方で好成績を残す活躍を大いに期待しています。



☆令和5年度 遠賀郡中間市中学校体育連盟 夏季大会(*芦屋中学校部活動関係分のみ)

種目名	期日	会場
剣道	6月24日	岡垣町民武道館
サッカー	6月25日・7月1日	岡垣東中学校グラウンド
柔道	7月1日	岡垣町民武道館
バスケットボール	7月1・2日	芦屋中学校体育館
ソフトテニス	7月1・2日	ジョイパルなかま
バドミントン	7月1・2日	芦屋総合体育館
軟式野球	7月1・2・8日	中間仰木彬記念球場・遠賀南中学校グラウンド
バレーボール	7月1・8日	遠賀中学校体育館
陸上競技	7月15・16日	嘉麻市嘉穂総合運動公園陸上競技場
吹奏楽	7月30日(吹奏楽コンクール)	イイヅカコスモスコモン

小中が連携した《合同挨拶運動》が始まります!

昨年度、芦屋東小学校と連携して始まった《合同挨拶運動》~中学生が小学校に 出向いて行う挨拶運動を、今年度は町内3小学校に拡大して行うことになりました。 その事前の会議が各小学校の児童会役員と中学校の生徒会役員の間で行われま した。中学生にとっても、小学生に"あこがれモデル"を示す責任を果たす機会です。



生徒の皆さんへ 〜今月の言葉〜 かわはら なおゆき い 川原 尚行 医師



理屈じゃない 動くんだ

<u>ただ土を焼いて作った、なんてことのないレンガでも、</u> <u>これを一つひとつ積み上げれば病院にもなる。</u> みんなの力を合わせていけば、そんなこともできる。

北九州市出身の川原高行さん。人の役に立ちたいと医師を「恙」し、外務省の医務官となり、アフリカのスーダンに赴任しました。当時、スーダンは内戦の真っただ中。戦禍に苦しみ、自の 前に困っている人々が失勢いる状況で、スーダン大使館で勤務する日本人やその家族しか 診られない医務官の立場にもどかしさを感じ、外務省を辞め、一人の医師としてスーダンで 医療活動を行ってきました。今年4月、また内戦が始まったスーダンから一時帰国していますが、病気の治療をする、きれいな飲み状を得る、定しい教育を受ける…生きていく上であたりまえと思っている環境を、スーダンの人々にも届けるため、支援活動を続けています。



1日(木) あいさつ運動 実力テスト(3年)

2日(金) ふれあい学級(1年) 教育相談(~16日)

英語検定

5日(月)歯科健診(1年)

7日(水)防災教室(2年)

15日(木) あいさつ運動 小学生体験入学 16日(金)進路説明会(3年)

19日(月)質問教室(~20日)

20日(火)福岡県学力調査(1・2年)

21日(水)期末考査(~23日)

27日(火)生徒総会

28日(水)内科健診(3年)

29日(木)内科健診(1年)

30日(金)内科健診(2年)

小中連携合同あいさつ運動